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Hanse- und Universitätsstadt 
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Anfrage eines Mitglieds der Bürgerschaft
2022/AM/3393

öffentlich

Dr. Stefan Posselt (Fraktion der SPD)
Nachfragen zum Kleingartenentwicklungskonzept (KEK)
Geplante Beratungsfolge:
Datum Gremium Zuständigkeit

Anliegen:
Bzgl. des Kleingartenentwicklungskonzepts bitte ich um die Beantwortung 
folgender Fragen:

1. Wie viele KGAs wurden im Zuge der Bewertung und Eingruppierung in 
Erhaltungsstufen vor Ort besichtigt? 

2. Wurde den KGA-Vorsitzenden die Möglichkeit zur Stellungnahme bzgl. der 
jeweiligen Stufeneinordnung gegeben? Wenn ja, welche KGA-Anlagen haben davon 
Gebrauch gemacht (bitte Aufzählung). Wenn nein, warum wurde keine Möglichkeit 
zur Stellungnahme gegeben?

3. Welche weiteren schriftlichen Anmerkungen durch Kleingärtner*innen und 
einzelne Kleingartenanlagen gingen im Zuge des bisherigen Prozesses zur 
Entwicklung des KEK ein?

4. Sind Aspekte der in 2. und 3. erfragten schriftlichen Anmerkungen in das KEK 
eingeflossen bzw. haben diese zu Änderungen des Selbigen geführt? Wenn nein, 
warum nicht?

5. Erhielten die Absender eine Antwort? 

6. Welche KGAs würden ohne eine Bewertung des ÖPNV-Anschlusses in eine 
andere Stufe eingruppiert werden?

7. Wie begründen die Ersteller des KEK die Gewichtung des ÖPNV-Kriteriums, 
da der ÖPNV eine kommunale Aufgabe ist und dessen potentiell mangelhafter 
Versorgungsgrad nicht den einzelnen KGAs angelastet werden sollte?

gez. Dr. Stefan Posselt
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